
Frohe Ostern!

Wölfe (aus: EJZ)

 

Nicht mit Osterhasen –
aber mit ebenso wunderbaren Tieren wünsche ich allen Leserinnen
und Lesern ein frohes Osterfest.

Die  Wölfe  kommen  wieder.  Glücklicherweise  haben  sie  kein
Geschichtsbewußtsein.  Und  so  liegt  es  ihnen  fern,  uns  unser
Unrecht  an  ihnen  auf  ewige  Zeiten  nachzutragen.  Mit  gutem
Beispiel gehen sie voran und wagen einen neuen Anfang mit uns.

Wir haben inzwischen eingesehen, daß das Märchen vom “bösen Wolf”
wirklich ein Märchen war. Es hat uns Angst eingejagt, Mißtrauen.
In Panik sind wir dem Wolf zu Leibe gerückt, wo immer er sich
zeigte.

Jetzt wissen wir es besser. Durch Annäherung haben wir mehr über
den Wolf erfahren. Und auch aus unserer eigenen Psyche sind wir
etwas klüger geworden: Angst kann eine sehr schlechte Beraterin
sein, Katastrophen geradezu heraufbeschwören.

Zu Ostern, dem Fest der Wiederauferstehung des Lebens und damit
der Hoffnung auf Vernunft,

grüßt Euch Adelinde

https://www.adelinde.net/frohe-ostern/

